

Auf den Hinweis von Frau Klein, die Pflichtöffnungszeiten der Kinderfahrgeschäfte betreffend, wird festgehalten, diese analog der Kategorien H und I festzulegen und in diesem Zusammenhang eine weitere Kategorie in den Vertragsentwurf einzufügen.

Frau Sauer fragt, ob bekannt sei, ob der Familiennachmittag gut angenommen werde. Herr Neulen führt aus, dass der Familiennachmittag angenommen werde, die Schausteller aber gerne auf ihn verzichten würden. Eine explizite Bekanntmachung des Familiennachmittags auf der kommunalen Homepage sei nicht erfolgt, werde jedoch für das nächste Jahr, auf Bitte Herrn Strausfelds, vorgesehen.